



## Pressemitteilung

---

PM Nr. 10/2021

29. März 2021

### **Präsident Schmitt: „Herausfordernde Zeiten erfordern mehr denn je eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Berufsvertretern“**

„Gemeinsam kann man auch in schwierigen Zeiten viel erreichen“. Mit diesen Worten hieß der Präsident des Oberlandesgerichts Bamberg Lothar Schmitt die neugewählten Bezirksrichterräte bei dem Oberlandesgericht Bamberg im Rahmen eines Arbeitsgesprächs willkommen. Er freue sich, dass bei den turnusmäßigen Neuwahlen Richterkolleginnen und Richterkollegen aus verschiedenen Teilen des Oberlandesgerichtsbezirks den Sprung in das Beteiligungsgremium der Richterinnen und Richter geschafft hätten. Für den Zusammenhalt sei es gut, dass auch die beiden am weitesten von Bamberg entfernten Landgerichtsbezirke Aschaffenburg und Hof mit jeweils einer Vertreterin im Bezirksrichterrat vertreten seien. Damit könnten die Interessen aller Gerichtsbezirke in Ober- und Unterfranken gleichermaßen berücksichtigt werden. Präsident Schmitt dankte den ausscheidenden Mitgliedern des Bezirksrichterrats für die engagierte Arbeit auch in schwierigen Zeiten. Auch für die neue Wahlperiode sicherte Präsident Schmitt dem Bezirksrichterrat eine gute Kooperation und stets „ein offenes Ohr“ zu. „Herausfordernde Zeiten erfordern mehr denn je eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Berufsvertretern“, so Präsident Schmitt.

Namens des Bezirksrichterrats dankte Richter am Landgericht Dr. Dirk Diehm für den herzlichen Empfang und die Gelegenheit zum Gespräch. Themen des Arbeitsgesprächs waren neben der Bewältigung der Herausforderungen der Corona-Pandemie im Arbeitsalltag auch Fragen der baulichen Ausstattung der Justizgebäude sowie Fragestellungen der personellen Entwicklung in der Justiz.

Zum Hintergrund:

Der Bezirksrichterrat vertritt die Interessen der Richterinnen und Richter im Bezirk des Oberlandesgerichts Bamberg in allgemeinen und sozialen Angelegenheiten unter anderem gegenüber der Gerichtsverwaltung. Die Mitglieder des Bezirksrichterrats werden durch alle Richterinnen und Richter der Amts- und Landgerichte in Ober- und Unterfranken sowie des Oberlandesgerichts in geheimer Wahl gewählt. Bei der am 9. März 2021 durchgeführten Wahl wurden Richterin am Landgericht Schnabel aus Hof, Richterin am Landgericht Harpf aus Bamberg, Richterin am Amtsgericht Weinand-Härer aus Aschaffenburg, Richter am Landgericht Dr. Diehm und Richter am Oberlandesgericht Dey vom Oberlandesgericht Bamberg gewählt.

Foto:

Präsident des Oberlandesgerichts Lothar Schmitt (Mitte) mit dem neu gewählten Bezirksrichterrat

(Das Oberlandesgericht Bamberg hat die Rechte an den Lichtbildern; Fotograf: Manuel Gibfried)

gez.  
Dr. Tratz  
Richter am Oberlandesgericht  
Leiter der Pressestelle